



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

29/08/2024

LEGISLATIVO

## **Corrige Ricardo Monreal que aprobación de reforma al Poder Judicial no será el primero de septiembre**

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Ricardo Monreal, nombrado coordinador de los diputados de Morena en la próxima legislatura corrigió y comunicó que siempre no será el primero de septiembre cuando se apruebe la reforma al Poder Judicial, sino que se tomarán un par de días más. Monreal anunció también que la reforma electoral propuesta por el Presidente va a ser desechada y se presentará otra por la presidenta Claudia Sheinbaum.

[https://drive.google.com/file/d/1LbjY0OmYg8bDQgwRPFABgDrMt3Q\\_2P2e/view](https://drive.google.com/file/d/1LbjY0OmYg8bDQgwRPFABgDrMt3Q_2P2e/view)